

*Compromiso adquirido como miembro de la Net Zero Banking Alliance (NZBA)*

## **CaixaBank avanza en la descarbonización con nuevos objetivos intermedios de reducción de emisiones para su cartera de inmobiliario, aviación, naval y agropecuario**

- **La disminución de la intensidad física de las emisiones a 2030 para el segmento inmobiliario comercial será del 41% y para el segmento residencial, del 19%**
- **CaixaBank ha establecido una reducción del 11,9% del Alignment Delta para el sector naval y del 30% de la intensidad de las emisiones para la aviación a 2030. En el caso del sector agropecuario, se han marcado objetivos cualitativos enfocados en la mejora del perfilado climático de la cartera**
- **Estos nuevos objetivos se suman a los compromisos ya adquiridos de reducir un 30% la intensidad física de las emisiones de gases de efecto invernadero de su cartera crediticia y de inversión en el sector eléctrico y un 23% en petróleo y gas, para el carbón térmico plantea una reducción del 100%, un 33% menos de intensidad de emisiones para automoción y el hierro y el acero, con entre un -10% y un -20% de intensidad de emisiones, todos antes de 2030**

**1 de mayo de 2024**

CaixaBank sigue avanzando en su compromiso con alcanzar la neutralidad climática en 2050 con la publicación de nuevos objetivos intermedios para 2030 para los sectores de su cartera crediticia y de inversión más intensivos en emisiones de gases de efecto invernadero.

Concretamente, CaixaBank ha establecido una reducción de la intensidad física del 41% para el sector inmobiliario comercial, mientras que para el segmento de *real estate* residencial, el objetivo pasa por reducirla en un 19% hasta 2030. En el caso del sector naval, CaixaBank ha fijado una reducción del 11,9% del *Alignment Delta* y para el sector de la aviación, se ha marcado el objetivo de rebajar la intensidad de las emisiones en un 30%. Respecto al sector agropecuario, la entidad ha establecido un objetivo de índole más cualitativo de mejorar el perfilado con criterios climáticos de su cartera.

Con el anuncio de nuevas metas para sectores intensivos, CaixaBank sigue reforzando su compromiso como miembro fundador de la *Net Zero Banking Alliance* (NZBA), a la vez que se alinea con la recomendación del Panel Internacional de Expertos en Cambio Climático de las Naciones Unidas (IPCC por sus siglas en inglés) para poder limitar el aumento de la temperatura global a máximo 1,5°. En 2030, una vez se hayan cumplido los objetivos intermedios, CaixaBank fijará nuevas metas intermedias para 2035.

La publicación de estos nuevos objetivos intermedios para los sectores de inmobiliario comercial y residencial, naval, aviación y agropecuario, llega después de haberse anunciado, el pasado octubre, las metas en materia de descarbonización establecidas para otros sectores intensivos, como son el carbón térmico, automoción y hierro y acero. Para la industria del carbón térmico, se estableció una reducción hasta cero en 2030, por lo que CaixaBank dejará de financiar de manera progresiva a compañías relacionadas con el carbón térmico, reduciendo la exposición a cero hasta 2030.

Respecto a la automoción, se anunció un descenso de la intensidad de emisiones del 33% para 2030. En cuanto al hierro y el acero, los objetivos marcados fueron reducciones de un rango entre el 10% y del 20%.

Con anterioridad, en 2022, CaixaBank publicó sus objetivos de reducción de emisiones de su cartera crediticia en el sector eléctrico (-30%) y de los sectores de petróleo y gas (-23%) en 2030.

### Avances de gestión relacionados con la estrategia climática y ambiental

Todas estas acciones han ido acompañadas de múltiples iniciativas y colaboraciones, donde CaixaBank ha sido pionero e impulsor de diferentes hitos vinculados a avances reales en sostenibilidad. En 2022, CaixaBank fue el primer banco español en adherirse a los Principios de Poseidón, un marco establecido por *Global Maritime Forum* para evaluar y divulgar la alineación climática de las carteras de financiación del transporte marítimo.

Además, CaixaBank se ha sumado a las Directrices Pegasus, el primer marco voluntario de financiación alineado con la lucha contra el cambio climático del sector aéreo. Asimismo, la entidad ha publicado su primera Guía de identificación sostenible, un documento que tiene como objetivo la definición de criterios para considerar como sostenibles las operaciones de financiación a particulares y empresas por parte de CaixaBank, así como su contribución a los ODS.

Por otro lado, a través del Proyecto ESG Engagement, CaixaBank ha puesto el foco en la relación con clientes, cobrando especial relevancia en la banca de empresas, con más de 500 compañías, pymes y profesionales involucrados. En paralelo a todos los esfuerzos en materia climática impulsados por CaixaBank, la entidad está desarrollando un ambicioso programa de formación a sus empleados que incluye formación obligatoria en cambio climático, descarbonización y reporting vinculada al bonus anual, con más de 500.000 horas de formación impartida.

## Referente europeo en sostenibilidad

CaixaBank es una entidad con un fuerte vínculo histórico con el impacto social de su actividad. Por ello, asume la responsabilidad de impulsar una economía positiva para el bienestar de las personas. Con este propósito ha desarrollado un Plan de Banca Sostenible para el periodo 2022-2024, integrado en el nuevo Plan Estratégico de CaixaBank, que recoge su propuesta para contribuir a resolver retos como la desigualdad, el cambio climático y el desempleo.

La sostenibilidad es uno de los pilares en los que se apoya el Grupo para alcanzar sus resultados, estableciendo tres ambiciones: liderar el impacto social positivo y favorecer la inclusión financiera, impulsar la transición sostenible de las empresas y la sociedad, así como promover una cultura responsable siendo referentes en gobernanza. CaixaBank tiene como objetivo movilizar 64.000 millones de euros en finanzas sostenible entre 2022 y 2024.

En los objetivos de movilización en finanzas sostenibles, además de facilitar capital para financiar iniciativas de transición energética, también se incluyen finalidades con impacto social, como microcréditos para estudiantes, autónomos, microempresas o familias y nuevas empresas que creen empleo. La entidad también tiene el compromiso de alcanzar 413.300 beneficiarios de MicroBank, el banco social del Grupo CaixaBank, y ser valorado con las máximas calificaciones por los analistas ASG referentes.

Desde la publicación del marco de emisión de bonos ligados a Objetivos de Desarrollo Sostenible en agosto de 2019, CaixaBank se ha convertido en la entidad líder en Europa en emisiones con criterios ASG, con 13 emisiones: 8 bonos verdes y 5 bonos sociales, con un total de 11.250 millones de euros, 500 millones de libras esterlinas y 300 millones de francos suizos (315 M€) en emisiones ESG.

Asimismo, CaixaBank figura en la A List de CDP, organización que analiza y valora a las empresas con mejor gestión y desempeño en los aspectos relacionados con el clima. Además, CaixaBank, por duodécimo año consecutivo, forma parte de Dow Jones Sustainability Index (DJSI), entre los bancos más valorados del mundo en materia de sostenibilidad, y es valorado por otros analistas como Fitch, MSCI, Sustainalytics, ISS y Vigeo.